

Yaimé y Juan Miguel triunfan en Liga de Diamante de Rabat



La Habana, 16 jun (JIT) Como para no dejar dudas de que lo enseñado el pasado año no era cosa de juego, la cubana Yaimé Pérez volvió a ser una de las estrellas del lanzamiento del disco en la parada de la Liga del Diamante en Rabat, al llevarse el primer lugar con récord para la cita incluido, instantes después de que el también cubano Juan Miguel Echevarría mandara en el salto de longitud.

La reina centrocaribeña de Barranquilla 2018 dio muestra nuevamente de una total estabilidad con cinco disparos válidos en una secuencia de seis salidas, todos por sobre los 64,80 metros, y el más efectivo llegó hasta los 68,28 para inscribirse como lo mejor del certamen desde la edición de 2014.

Aunque ya tenía el cetro en su poder desde que en el tercer intento anotó 66,80 metros, la última oportunidad no podía desaprovecharse y registró la marca que sustituirá en los libros la de 61,31 metros con que la lituana Zinaida Sendriute venció hace cinco años.

El registro reafirmó a "La Rusa" en el ranking por detrás de su compañera Denia Caballero (68,46), otra que por cierto no se quedó atrás este domingo con disparo de 65,95 metros, que le aseguró el segundo puesto del podio en la urbe marroquí.

Denia cometió tres faltas y en los otros tres tiros válidos estuvo por sobre los 64,95 metros, para dejar como tercera a la estelarísima croata Sandra Perkovic, quien con 64,97 se declaró satisfecha en su

segunda competencia, luego de superar una lesión que le alejó ocho meses de la acción.

Ahora las cubanas marchan igualadas con 15 puntos cada una en el escalafón del Diamante, pero no volverán a incursionar en este circuito antes de los Juegos Panamericanos de Lima, pues lo único confirmado antes de esta cita es la reunión de Huelva, en España, el 21 de este propio junio.

El estadio Príncipe Moulay Abdellah también fue escenario para otra coronación de Juan Miguel, vencedor con 8,34 metros, lo mejor de su año hasta ahora, y claro indicador de la progresión que se ha anunciado por su entrenador Daniel Osorio.

Echevarría aseguró el triunfo desde su quinto brinco y ahora con 15 puntos encabeza el listado del circuito diamantino, por delante del sudafricano Luvu Manyonga, quien hoy quedó segundo con 8,21 metros. El tercer puesto fue para el otro de Sudáfrica, Ruswahl Samaal, dueño de 8,16.

El astro caribeño había sido segundo a finales de mayo en Estocolmo, pero con apenas 8,12 metros.

Con el sexto lugar de Yarisley Silva en la garrocha se completó el resultado cubano en el único segmento que acoge el continente africano. La prueba tuvo como ganadora a la estadounidense Sandi Morris con 4,82 metros, que son lo mejor de su campaña y récord para el mitin, en tanto Yarisley superó los 4,67 metros, y mejoró en un centímetro el mejor registro de su temporada.

Aunque con menos marcas llamativas que en la cita de Roma, algunos eventos sobresalieron por lo conseguido, en especial en los 1500 metros de mujeres, en los que la etíope Genzebe Dibaba pasó a encabezar el ranking con 3:55.47 minutos y además anotó plusmarca para el evento.

En el disco de hombres logró algo similar el sueco Daniel Stahl con 69,94 metros, y por cierto sigue muy bien el jamaicano Fedrick Dacres, favorito al trono en Lima y segundo con 69,50 metros esta vez.

El etíope Getnet Wale se impuso en los 3 mil metros con obstáculos fijando récord nacional de 8:06.01 minutos, y el ruso Sergey Shubenko, que compite bajo bandera neutral, igualó la marca de la competencia en los 110 metros con vallas, al detener los cronómetros en 13.12 segundos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/193572-yaime-y-juan-miguel-triunfan-en-liga-de-diamante-de-rabat>



Radio Habana Cuba